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Abstract (en)
The system has a registration server (10) with a request analyzing module (12) receiving target data (D4) e.g. store name data, and requests (R)
from a request management module (11) and transmitting the set of the data and the requests to non concerned service provider servers (S1-S3)
to which the requests are not specified. The servers (S1-S3) provide additional data (D1-D3) which are incorporated by the request management
module. The set of the data are transmitted to a telecommunications platform (100) by the request management module.

Abstract (fr)
L'invention concerne un système d'agrégation de services pour une plateforme de télécommunication (100) comprenant : - un serveur (10)
d'administration de données comprenant un module (11) de gestion des requêtes, un module (12) d'analyse des requêtes recevant des données
ciblées (D4) et des requêtes (R) du module de gestion des requêtes (11) et transmettant l'ensemble des données (D4, R) à des serveurs de
fourniture de données de service non concernés (S1, S2, S3) auxquels les requêtes (R) ne sont pas destinées, lesdits serveurs non concernés (S1,
S2, S3) fournissant en réponse des données additionnelles (D1, D2, D3) qui sont agrégées par le module de gestion des requêtes (11), l'ensemble
des données (D1, D2, D3, D4) étant ensuite transmis à la plateforme de télécommunication (100) par le module de gestion des requêtes (11).
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